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みんなの 食べる！食べる！いい顔です。
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　令和５年度が始まって第一４半期が終了しました。
　さて、昨年度の事業ですが、コロナ禍の影響で、一昨年度に引き続き
実施できない事業が相当数にのぼりました。ただ、一昨年度中止したふ
れあい感謝祭も、規模を縮小して利用者の皆さんだけの秋祭りとして実
施できたことは何よりでした。
　今年12月から１月にかけてあゆの里ではコロナ感染者が激増し、入所
者全員が感染してしまいました。幸い、重傷には至らず安堵いたしており
ます。職員も58％が罹患しました。断続的に罹患したため何とか業務の
やり繰りを行い、凌ぐことができました。ただ、職員が一度に大量に罹患した場合、入所を休止するわ
けにはいかないので、業務継続をどのように行うかが今後の課題として残っております。
　令和４年度の決算ですが、当期活動増減差額は、約280万円と赤字をどうにか免れましたが、昨年度
からは急減しております。コロナ禍の影響で生活介護及び就労継続支援B型事業を一定期間休止したこ
とが大きく響いております。今年度は、一昨年度並みの収益を回復し、将来の建て替えを見据えた自己
資金の増加を目指したいと考えています。
　それには、「誰もが働きたい、誰もが利用したいあゆの里」を創って行かなければなりません。あゆの
里の魅力を創出していくことに職員皆で取り組んでいく所存です。その手始めとして気づきプロジェク
トチームを再編し、重点プロジェクトとして「地域交流プロジェクト」を新設し、地域の皆さんとととも
にあるあゆの里にして行こうと思っています。また、３月末には６名の職員が精神保健福祉士や介護福
祉士といった国家資格を取得しました。今後、質の高い支援に向けた取り組みが出来るのではないかと
期待しているところです。
　５類移行以後も、コロナ感染症は増加が続いています。「かからない」、「持ち込まない」を合言葉に
万全の予防体制を構築していきます。
　そして、「障がいがある方々の未来を支援する」との経営理念に基づき、職員一同、障がいがある方々
の開かれた未来に向けて支援をしていきたいと思っております。昨年度と変わりませずあゆの里をよろ
しくお願いいたします。

ワークセンターあゆの里（B型）で頑張ってこられた
増田耕陽さんが、就労支援継続A型事業所へステップ
アップされました。

●担当職員より
　さまざまな作業を通して一歩ずつ成長してこられた
増田さん。目標にしていたA型事業所へのステップアッ
プが決まり、本当に良かったですね。
　これからもさらなる夢に向かってチャレンジされる
ことを職員一同願っています。

次は一般就労を目指して一生けんめいがんばります。

みなさんも元気でがんばってください。

施設長挨拶

障がい者支援センターあゆの里
施設長 福島　正剛

どっちがかわいいかな
ぁ〜

両方買っちゃう?!

マリオ
おもしろ
かったねー★

はやく
　たべよー♪

どれにしよ
うかな

桜花爛漫
おう　 か　らん   まん

外出（映画・かいもの）

とくべつな日

お出かけは

　やっぱり

　　　　楽しい♥

お弁当

　おいし〜ね

のどかな春の陽気につつまれて
満開の桜の下で花見をしました。

ぽかぽか

　　　きもちいいね
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２月に植えたジャガイモが収穫
時期を迎え、６月に収穫作業を
行いました。

「美味しい新ジャガ出来ました!!」「美味しい新ジャガ出来ました!!」

予想以上の収穫量
に

利用者さんも大喜
び。

かわいい形の
ジャガイモも発見

試食会も行い、
美味しさは保証付き。
甲佐町主催の物産会では大好評
完売しました。

　ワークセンターあゆの里より３名が出場。縫製部門で山本昭成さんが銅賞、オフィスアシスタント
部門で杉島千夏さんが努力賞を受賞されました。
　山本さんは「金賞を目指していたので悔しくもありますが、課題も色々分かったので次回に向けて
頑張ります」と次回への意気込みを語られました。

第16回　甲佐町観光物産展
R5  ６月１日㈭
びぷれす広場

令和５年度熊本県障がい者技能競技大会
『アビリンピック熊本大会2023』
６月24日（土）25日（日）ポリテクセンター熊本

　毎年、利用者の皆さんが楽しみにされている
「甲佐町にあるモリチクかき氷」に行って来ま
した。
　今年は、何を食べようかな～とメニュー表を
ガン見（笑）。（写真撮影も時間との勝負 　 ）
　自分で選ばれ食べられると「おいC～」と
満面の笑顔
　モリチクの店員さん、いつも対応して頂き
ありがとうございます。
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5
　令和３年に国史跡に指定された
陣ノ内城跡。阿蘇氏から豊臣系へ
と転換する時期の歴史好きにとっ
て興味深い遺跡へ。戦国マニアの
職員が行ってみました！

前回優勝チームとして参加した今回は惜しくもベスト８でした。
それでも久々に体を動かして楽しかった！です。

甲佐町職場対抗バレー

　あゆの里から
約８km、車で
15分程度走っ
た平坦地上に立
地しています。

陣ノ内城跡

COLUMN かけはし　その⑤

６月29日㈭
甲佐小学校体育館

“個性いきいき・心を込めた演奏を！”

　今回のかけはしコラムはスタッフの紹介です。
　それぞれオーケストラの団員になったつもりでその個性を表明
しています。
　みなさん今後とも私たちのアンサンブルをお聴きください。

トレランス(包容)と強いこだわりの
コンマス

清水　豊一
　バイオリン奏者、コンサートマスターです。みんな
一緒ではなく、人と微妙に違うニュアンスで演奏して
ほしいと思っています。さらにスタッフ各々が、知性
を高め豊かな感性を持つことでオーケストラの響きを
美しく輝かせることができます。

Smart ＆ Mild ホルン奏者
新谷　正美

　4月からかけはしのメンバーになりました。まだま
だわからないことが多くて日々勉強です。ホルンのよ
うに、一見地味で華やかさはないけれど、柔らかく優
しい音色で全体の響きをコントロールし、オーケスト
ラを円やかな雰囲気に導きます。

何でも叩くパーカッション奏者
古住亜樹子

　使う楽器の種類は10種類！相談者のオーダーに合
わせて、一つの希望を叶えるために、何種類もの楽器
と曲調を使用します。「かけはしオーケストラ」の中

で、一番自由度が高く動きが激しい奏者
です。まだ上手くいかない楽器もあり習
得中です。

Deep sound で包み込むコントラバス奏者
薄鍋　彩

　私を楽団員に例えると、コントラバス奏者
かなと思います。コントラバスはオーケスト
ラの屋台骨と言われ、目立つメロディーはな
いものの、低音で音楽を力強く支える役割が
あります。利用者が希望する生活に向けた、
縁の下の力持ちでありたいと思っています。

４年ぶりに開催

※甲佐町教育委員会提供

小高い台地を
登っていくと 着きました！

あの小西行長が
築城したと見られる
陣ノ内城跡

順路に沿って歩いてみると

土塁と見られるものが！
草が生えていて堀は分からず…

ちょっと足を延ばすと
町指定文化財の
松尾城（甲佐城）跡も

よく調べてみると甲佐町にもこんなに歴史的に魅力のある場所が
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利用者の皆さんと一緒に楽しく
お仕事しながら共に成長してい
きたいです。

ワークセンターあゆの里
（就労継続支援B型事業所）

生活支援員
井上　美加
令和５年２月から

障がい者支援センター
あゆの里
総務事務員
堀内　宣江
令和５年３月から

職員新人紹介

毎日笑顔で、安心して過ごして
頂けるよう、お手伝いさせてい
ただきます。

社会福祉法人五色会
障がい者支援センター
あゆの里

熊本県上益城郡甲佐町津志田2472番地
TEL 096-234-4311 FAX 096-234-4308

今号もあゆの里広報誌をお読み頂きありがとうございます！
今年も暑い夏がやってきました！
私は暑さでへとへとになりながらも大好きな草野球を楽しんでいます。
しっかり身体を作り、大谷くんに負けないよう仕事も遊び？も二刀流で
頑張ります！（係）
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